

変化を楽しみ、さらにロータリーの価値を高めよう！

11月の月間
ロータリー財団月間

本日の例会プログラム 第2213回例会 令和6年11月18日

・職場訪問（パーソルアカアパーク宮崎〈宮崎県プール〉）

会長挨拶



大迫雅浩会長

皆さんこんにちは。毎年、働き方改革の影響か、月曜日が祝日となることが多くなっていますね。数えてみますと今年度は7月～翌年6月までの間に月曜祝日が9日間もあります。そんな中で、例年通りの平常事業の他に、今月はIMの主幹、3月の創立50周年に向けた実行委員会の開催、3イヤーズローリングゴールズの作成などなど、やることが盛りだくさんとなっております。

皆さまにも色々とご苦労をお掛けすることになりますが、熱量をあげてご協力いただければと思います。

熱量をあげると言えば、先週6日水曜日から昨日までは石川県金沢市におりました。当社が主催、私が代表理事を務めている、ジャパンインターブックスという団体の全国会議を毎年行っておりまして、昨年は大分県、今年度が石川県で開催しました。

何をしている団体かというと、当社で開発した「印刷とデジタルのハイブリッド提案をするビジネスモデル」を現在、全国29都道府県で使っていただいておりまして、全国各社の取組みや成功事例の発表、課題解決のためのグループディスカッション、プロポーザルなど企画書なども共有する一大イベントです。今回は立地の関係もあり、少し少な目ではありましたがあなたからリアルが参加70名、オンライン参加が40名の総勢110名の皆さんが参加しました。

それぞれの会社を「バディ」と呼び合うような、かなり親密な関係性を構築しております。他

出席委員会報告

島田博良委員長

●出席状況

本日状況

| | |
|--------|--------|
| 会員数 | 59名 |
| 本日出席者数 | 42名 |
| 本日欠席者数 | 17名 |
| 出席率 | 71.19% |

前々回修正出席状況

| | |
|------------------------|--------|
| マークアップ数 | 4名 |
| 修正出席率 | 69.64% |
| マークアップされた方(敬称略) | |
| 高坂英文、田中靖彦、堀内祐治 安川 潔 | |

| | | |
|-------------|---------------------|----|
| ニコニコ BOX | 0件 累計 30,000円 | 0円 |
|-------------|---------------------|----|

| | |
|-----|-------------------------|
| 募金箱 | 7,587円 累計 72,381円 |
|-----|-------------------------|

社には知られたくない営業ノウハウや、通常は絶対に門外不出の企画書なども共有しながら協働し、それぞれが切磋琢磨しています。だからグループ会社、いやそれ以上の信頼関係、濃厚な関係で、当日は、社長など経営陣、営業やデザイナー、クリエイターなど様々な役職、職掌の人たちが公平に入り乱れて、立場を超えて、昼夜を問わず2日間議論したり、他社の為にアドバイスしたりする、他には類を見ない、めちゃくちゃ熱い会なのです。この会議の名称にもコダワリがありまして、JAM (Japan ebooks Acceleration Meeting) この会議に出席することで、Acceleration 加速度的に成長し、加速度を持って売上に寄与していくためのキッカケとなる会議です。当社からも延べで9人参加しましたので、経費も相当かさみましたが、今回もかなり刺激的で実りも多い、濃密な時間となりました。

熱量をあげるためのコツは、「目的意識をもつ」ことだと思っています。

絶対にこれを達成する、この人を超えたいたい、誰かの為にやる、誰誰に喜んでもらう、などどんな些細なことでも構わないのです。きっとまた、スタッフ達が目的をもって、他社からも学んだ色々な営業手法にチャレンジしたり、高いモチベーションを持って頑張ってくれるんじやないかと期待したいと思います。

ロータリーでいうと、地区のイベントなどはまた少し違ってくるのかも知れませんが、当クラブが今年度担当するIMや50周年記念事業などは、単にイベントとして、担当者だけ、一部

の人が動く、やらされた感みたいなことや、まるで他人事のような無機質な感覚で参加しては何も残りません。

クラブに在籍している以上、使う時間は変わりません。ここまで高い経費も使っています。どうせやるなら、熱量をあげて、自分事としてかかわり、人にも感動を与えて、自身にも色々と得るものが多いものにしようじゃないですか!!そして楽しみましょう!

さあ 今日は、新しい週の はじまりです!
上機嫌で!! 楽しく 1週間を過ごしましょう!!!

幹事報告

大浦秀幸幹事



1. 今週17日に開催のIMの参加人数がまだ少ないので、返事をされていない方で参加が可能の方は事務局まで申し出て下さい。ご協力をお願い致します。

2. ロータリーの襟章（ロータリーバッヂ）の変更について

歯車に青色のある襟章は国際ロータリー本部からの通達により2024年10月で販売終了となりました。今後は、金色1色の襟章となります。なお、従来の襟章はそのまま使用できます。詳しくは事務局に資料がございますのでご確認ください。

3. 今月のロータリーの国際レートは1ドル153円となっております。

親睦委員会

笹栗 康委員長



12月7日のゴルフコンペの締め切りが来週18日になっていますが、職場訪問になっています。口頭で構いませんのでご連絡ください。

続きまして12月16日に行われます年末家族懇親会の出欠もご連絡ください。

●結婚月

岡崎勝信会員、中原捷博会員、山地久守会員
井野元孝洋会員、吹毛井 瞳会員



●誕生日

大迫三郎会員、丸山一郎会員、戸高勝利会員
長澤好太郎会員



●米山奨学金授与式

ロセリン イアオ メイ チンさん



●入会式

小坂鷹亮様 大和証券(株)

推薦者 開地俊昭会員



職業奉仕委員会

日高安隆委員長

次回（11/18）例会は、職場訪問例会となっており、2027年国スポ・障スポ大会の核となる完成間近な新宮崎県プールの現場見学を行います。皆様方には、建設業界が多方面で役立つ仕事となっているか（職業の心）を各々で感じ取ってもらえばと思います。見学に当たっては、ヘルメット・スリッパの準備をお願い致します。また、来年3月の50周年式典時に「職業奉仕賞」の授与を行うに当たり、ふさわしい方が居れば推薦頂きたく、書類を配布させて頂きました。〆切を11/29とさせて頂きます。宜しくお願い致します。

前年度出席100%表彰



安藤茂洋会員 池田靖洋会員
◎井上竜志会員 大浦秀幸会員
大迫三郎会員 大迫雅浩会員
開地俊昭会員 島田博良会員
田口幸登会員 戸高勝利会員
安川 潔会員 ◎村野 裕会員
◎日高安隆会員 高坂英文会員
田中靖彦会員 田中 寛会員
◎印はホーム100%出席された方です。

地区インタークト委員会報告 安川 潔委員長



2015年に訪問して以来9年ぶりに第3661地区への訪問になりました。計画当初は参加者が集まるか不安でしたが、インタークター27名、顧問教諭5名、ロータリアン5名の参加者が集まり、無事訪問する事ができました。李韓日委員長には釜山での滞在中、つきっきりで案内いただき、大変お世話になりました。

今年7月に都城でのIA交流会に参加された、釜山観光高等学校に訪問しました。ヨン校長先生にご挨拶をいただき、IA生1人に釜山観光高校の学生が1人ついて、韓国語挨拶の勉強、学校内を案内してくれました。この日は学校説明会と学園祭を行っていた事もあり、学生による学校説明(プレゼン)、ダンス、太鼓の演奏を見学しました。その後は観光専門の高校らしい、カジノの出店見学や料理の出店での昼食を楽しみました。卒業後はホテルや飲食、交通業界に就職するとの事でした。

夜にはインタークト交流会に参加しました。ソンガバナー、ファンGE、パクGN、キムGNEも同席いただき、お土産交換、食事会、第2730地区のインタークト生が「青い珊瑚礁」と「ペテルギウス」を披露し、大盛り上がりました。

今年度は今まで、7月に第3661地区インタークト受入れ、8月に串間でのインター

クト年次大会、11月にこの事業を行いました。今後は全国インタークト研究会への参加をし、地区IAロータリアン、顧問研修会&連絡協議会を開催する予定です。

会員卓話

山地久守会員



卓話の依頼がありましたので、どうぞ付き合い下さい。

現在、当クラブの会員数は約60名、若い会員も増えました。顔と名前が一致しない会員もいます。逆に、私を知らない会員もいらっしゃると思いますので、自己紹介を兼ねて、私の仕事、業界のことを話します。私は、当クラブに入会して14年目です。職業分類は、サービス業のうち司法書士業務を行っています。

ここで、質問です。

Q お寺の坊さん、NBL野球選手、陸上自衛隊戦車隊長（階級は陸佐？）、少年航空自衛官（現自衛隊生徒）、プロボクサー、大工、航空大学校卒業生…。

この職業等、なんだと思いますか？

A 司法書士会（全国）会員で、司法書士になる前の職業です。

弁護士等などの法律専門士業の国家資格試験で、唯一学歴を問わない資格で、中卒でも受験可能な国家資格です。司法書士になった方の受験の動機は様々であろうと思いますが、人生において挫折した人が再スタートしやすい資格であると思っています。

今年、司法書士業界にとって、また、国民生活にとって大変重要な法改正があり施行されました。相続による所有権移転の登記及び転居したときの住所変更登記の義務化、相続した土地の国庫帰属制度等…。他にもあります。詳細は最寄りの司法書士に尋ねてください。

司法書士の業務は、不動産や会社・法人の登記手続きが中心業務です。テレビドラマにもなった地面師たちで（実話に基づくドラマ）が話題になっていますが、我々にとっては大問題です。不動産取引におけるなりすまし詐欺事件。また、今年、よく知る司法書士が反社会勢力との関係で虚偽登記を申請したとして逮捕されました。気を付けないと巻き込まれます。

二つ目の質問です。

Q 「不動産取引にかかる数字、何の数次でし
ょう。1,050万円、5,366万円、4,572万円。

A いずれも、最近、裁判で司法書士に対し賠
償を命じた額です。

本人確認が十分でなかったとして裁判で賠償
を命じています。司法書士（不動産業者、金融
機関も同じ）は、犯罪による収益の移転防止に
関する法律により、不動産取引の当事者が本人
であるか等、確認することを求められています。
この人、本人かな？？？、と思いながら仕事を
してます。取引の際は、司法書士が根掘り葉掘
り尋ねると思います。マネロン対策、テロ資金
移動対策のためです。そのときはご協力ください。
難儀な時代になりました。

◆宮崎南ロータリークラブ◆

事務局 〒880-0806 宮崎市広島1丁目3-3 秀豊ビル4階
TEL. 0985-22-6767 FAX. 0985-22-9170
HP : <http://mm-rc.sakura.ne.jp/> e-mail : m.m-rc@alto.ocn.ne.jp

例会場 宮崎観光ホテル(毎週月曜日 12:30~13:30 開催)
〒880-8512 宮崎市松山1-1-1
TEL. 0985-27-1212